



MARY WIGMAN



Ein bezauberndes Schmuckstück, als harmonischer Abschluß des eleganten Nachmittags- und Abendkleides.

„Seit die Alpina-Uhr mein getreuer Begleiter wurde,

ist Friede zwischen mir und der Zeit“

„Seit Jahren habe ich einen erbitterten Kampf mit jenem Gegenstand geführt, der für die berufstätige Frau zu einer Art Wesensbestand geworden ist: mit der Armbanduhr. — Seit die Alpina-Uhr mein getreuer Begleiter wurde, ist Friede zwischen mir und der Zeit geworden; ihre Zuverlässigkeit nimmt dem jetzigen Lebenstempo die Atemlosigkeit. Daß die Alpina-Uhr auch ein Schmuckstück ist, macht sie zu einem besonders liebenswerten Lebensbegleiter.“

MARY WIGMAN,
Dresden, Bautzner Straße 107



Kein Wunder, daß die Alpina-Uhren bei anspruchsvollen Personen solchen Anklang finden. Denn die weitverzweigte Alpina-Genossenschaft — ihre Geschäfte sind über ganz Deutschland verteilt — überwacht sorgfältig die Herstellung der geschmackvollen Alpina-Uhren. Achten Sie auf das rote Dreieck, das Kennzeichen der Alpina-Uhrengeschäfte, wenn Sie bei diesem wichtigen Kauf individuell beraten und bedient werden wollen!



Alpina



UHREN

ALPINA - GRUEN GILDE UHRENFABRIKEN